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0 vereador FABIO DOS REIS VICENZI, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc;

Indica ao Excelentissimo Senhor Prefeito ARMANDO ROSSAFA GARCIA, as

providencias que se fizerem necessarias, junto a Senhora ELOISA REGINA ALVES DE BRITO -
Diretora do DEMUTRAN - DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE TRANSITO, no sentido de
realizar estudos visando implantar o Sistema de Sincronizagao dos Semaforos "Onda
Verde", como forma de proporcionar maior fluidez no transito.

• Avenida Navarro de Andrade, no cruzamento com a Avenida Conselheiro
Antonio Prado, e nos cruzamentos das Ruas 09, 15 e 29.

• Avenida Conselheiro Antonio Prado no cruzamento com a Avenida Navarro de
Andrade, e no cruzamento da Rua 10.

JUSTIFICATIVA:

A sincronizagao de semaforos mais conhecida como "Onda Verde", e uma medida
adotada em diversas cidades tendo por finalidade agilizar o transito, evitando
congestionamentos causados pelos semaforos desregulados e nao sincronizados, permitindo
que os veiculos fagam grande parte do trecho com "onda verde", ou seja, sem ter que parar,
favorecendo diretamente na trafegabilidade.

Diante do exposto a presente propositura sugere a implantagao do referido Sistema
"Onda Verde" nas vias acima mencionadas do munidpio, estabelecendo um sistema
progressive de aberturas que resulte na minima interrupgao ao fluxo de veiculos,
proporcionando maior fluidez no transito.

Vale ressaltar, que para a seguranga, tambem e necessario garantir a sincronizagao
semaforica para os pedestres, com vistas a assegurar a travessia segura dos mesmos.

Dai a razao da presente propositura estar a merecer a atengao da Administragao
Municipal.

Sala das SessSes Dr. Jo3o Alfredo do Amaral Ribeiro
07 deJunho de 2016
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